

DEPORTES | Mountain Bike

Iván Aguilera hace podio en el II Rally BTT de Posadas

Carrera incluida dentro del VI Circuito BTT Diputación Provincial de Córdoba

Redacción

Martes 20 de abril de 2021 - 17:42



El biker prieguense Iván Aguilera logró este fin de semana subirse al cajón final en el II Rally BTT Posadas, correspondiente al VI Circuito BTT Diputación de Córdoba, con un tercer puesto.

El prieguense tuvo una carrera algo accidentada, ya que sufrió un pinchazo en la primera vuelta, y tuvo que realizar las dos siguientes de la prueba con muy poca presión en una de sus ruedas.

Sin embargo fue capaz de rendir a un buen nivel y terminar la carrera en la tercera plaza, teniendo una actuación muy meritoria a pesar de los problemas mecánicos.

De cara al próximo fin de semana, Iván Aguilera se trasladará a la localidad toledana de Talavera de la Reina, para disputar la Clásica de Primavera.

Esta prueba es una de las más importantes del calendario junior a nivel nacional, en la que se darán cita doscientos ciclistas en un circuito urbano al que deberán dar 12 vueltas hasta completar 76 km en el entorno del puente de Castilla-La Mancha sobre el río Tajo.

La intención del equipo, que disputará esta prueba casi con la totalidad de sus integrantes, es hacer un buen papel y luchar por colocarse lo más alto posible en la clasificación final en un recorrido que se presenta duro por la longitud y el viento.